## 新型コロナウイルス感染症に関する

## 県民の皆様へのお願い

県民の皆様には、先週末に東京方面への往来について慎重に判断されるようお願いしたところでありますが、この週末、感染者が急増し、感染源の分からない感染者数が増加するなど、深刻な状況が続いていることから、引き続き、東京方面への不要不急な往来については控えていただくようお願いします。

併せて、感染の拡大している大阪方面への往来についても慎重に判断されるようお願いします。

また、若い方を中心に、この4月から、進学・就職などにより、関東・関西圏等に行かれる方も多くおられると思います。先日、東京都と周辺4県知事共同の感染拡大防止に向けたメッセージも発出されたところであり、感染を避けるため、移動先においても、「密閉空間であり換気が悪い」、「手の届く距離に多くの人がいる」、「近距離での会話や発声がある」の3つの条件が重なる場所を避ける行動を心がけ、人混みへの不要不急の外出を控えるなどの対応をお願いします。

一方、県内では感染が一定程度に収まっており、現段階では、必要な入院措置等の医療体制が確保されております。今後、さらに感染が拡大した場合に備え、ピーク時の入院患者を受け入れるために必要な病床の確保に向けて、県内の患者受入を調整する「新潟県調整本部」を設置し、より一層医療体制を充実させてまいります。

新潟県内におられる皆様におかれましては、これまで同様、3つの 条件が重なる場所を避け、せきエチケットや手洗いを行うなど感染の 予防に努めてくださるようお願いします。

令和 2 年 3 月 30 日